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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Organstrafverfügungen aufgrund der Straßenverkehrsordnung 

Aufgrund der Straßenverkehrsordnung werden Organstrafverfügungen 

in einern Ausmaß verhängt, daß der Eindruck entsteht, die Organ

strafen hätten bereits einen steuerähnlichen Charakter angenommen. 

Es soll daher geklärt werden, welche Beträge aufgrund von Organ

strafverfügungen in den letzten Jahren eingehoben wurden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

A n fra g e 

1. Wieviele Organstrafverfügungen wurden aufgrund der Straßen

verkehrsordnung in den Jahren 1982, 1983 und 1984 in österreich 

in den einzelnen Bundesländern verhängt (Aufgliederung nach 

Jahren und nach Bundesländern)? 

2. Wie hoch ist der Gesamtbetrag,der durch die Verhängung dieser 

Organstrafverfügungen in den Jahren 1982, 1983 und 1984 

eingehoben wurde (Aufgliederung nach.Jahren und nach Bundes

~-ändern) ? 
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